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Kurze Einleitung zu meiner Frage an den Rat und die 
Verwaltung der Stadt Wolfsburg im Rahmen einer Einwohner-
Fragestunde: 

Aus der Präambel des RKI: 

„Für das Übertreten humanistischer Grundsätze, für die Verletzung 
der Würde und der körperlichen Unversehrheit gibt es zu keiner Zeit 
eine Rechtfertigung; auch wenn die Mehrheit ein solches Verhalten 
toleriert oder gar fordert.“ 

Der Rat und die Verwaltung berufen sich bezüglich ihrer „Corona“-
Entscheidungen und Verordnungen u.a. auf das RKI. 

Die so dringend beachtenswerte Präambel des RKI wurde dabei 
allerdings völlig mißachtet. 

Das RKI wurde politisch mißbraucht, handelte weisungsgebunden 
und nicht auf fachlicher Basis. 

Grundlegende medizinische Fakten wurden von Ihnen ignoriert und 
einfach nicht zur Kenntnis genommen. 

Letztlich haben Rat und Verwaltung mit der Um- und Durchsetzung 
der „Corona“-Maßnahmen 3G, 2G, 2G+ und der 
einrichtungsbezogenen Impfpflicht etc. pp. zur Ausgrenzung und 
Diskreditierung aller Ungeimpften beigetragen und fachlich nicht 
begründbaren Druck auf Menschen ausgeübt, sich einen 
experimentellen, nur notzugelassenen und unzureichend auf 
Nebenwirkungen getesteten Wirkstoff injizieren zu lassen. 

Herr Weilmann, Sie haben meiner Frau und mir Anfang des Jahres 
2022 versprochen, uns zu einem runden Tisch einzuladen, in dem 
auf fachlicher Ebene über Verordnungen, Maßnahmen und die 
Aufarbeitung der politischen Corona Krise gesprochen werden 
sollte, nachdem wir Sie ausdrücklich darauf hingewiesen hatten, 
das Ihre damals inakzeptable Positionierung für eine allgemeine 
Impfpflicht falsch und fachlich nicht haltbar ist.                                   



Frage: 

Wann laden Sie tatsächlich dazu ein und lassen Ungeimpfte 
umfassend und gleichberechtigt zu Wort kommen? 

Nachfrage 1: 

Meine in jeder Hinsicht bestätigten fachlichen Mitteilungen an alle 
Ratsmitglieder seit 2021 wurden entweder gar nicht oder ablehnend 
beantwortet, bis hin zu Drohungen mit Polizei und Anwalt. 

Bitte begründen Sie ausführlich:  

Weshalb fordern und unterstützen die Ratsmitglieder auch 
heute noch, trotz klarer Faktenlage, die Aufarbeitung der 
politischen Corona Krise und die Rehabilitierung der 
Ungeimpften nicht, obwohl Demokratie bedeutet, den Bürgern 
zu dienen? 

Nachfrage 2:  

Die Bundes-Partei AfD hat sich als einzige etablierte Partei 
öffentlich gegen die fachlich falschen Corona Maßnahmen 
ausgesprochen, Ungeimpfte in Schutz genommen und deren 
Abgeordneter Sichert setzt sich für einen Corona 
Untersuchungsausschuss ein.(Ich bin kein Mitglied der Partei AfD!) 

Wann fordern und unterstützen die AfD-Ratsmitglieder die 
Aufarbeitung der politischen Corona Krise und die 
Rehabilitierung der Ungeimpften bzw. haben es nicht schon 
längst getan? 
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